



La Plataforma Cívica por la Independencia Judicial

organiza una conferencia que impartirá el catorce de diciembre de este año 2017 (de 19:30 a 21:00) la magistrada doña Mercedes Alaya en el salón de actos de dicha entidad.

La intervención versará sobre la Independencia Judicial.

El acto será presentado por el ilustrísimo decano de los juzgados de Valencia, don Pedro Viguer e intervendrá, asimismo, el magistrado Jesús Villegas, en representación de la Plataforma.

La dirección es la Ciudad de la Justicia de Valencia, en el salón de actos:

Av. del Professor López Piñero, 14

La entrada es libre, pero se aconseja, a efectos de determinar la prioridad al acceso a la sala, anunciar la asistencia a esta dirección pc****@***il.com.